
～豊かで住みよいまちづくりをめざして～

令和２年 ６月１日発行 筑後北校区コミュニティ協議会

本年度の筑後北校区コミュニティ協議会総会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点

から、書面表決による実施となりました。５月１５日までに書面表決書を提出いただき、５月１６日

１０時より監事２名（中島健次氏・中村昭實氏）の立会いのもと集計いたしましたので、その結果を

下記の通りご報告いたします。

令和２年度 筑後北校区コミュニティ協議会総会議決結果

【資格者数】

９０名
※筑後北校区コミュニティ協議会規約第１２条に定める運営委員及び代議員の人数

【定足数】

書面表決書の提出数 ８６名

【議案】

第１号議案 平成３１年度補正予算（案） 賛成83、反対0、棄権3

第２号議案 平成３１年度事業報告・決算報告及び監査報告 賛成84、反対0、棄権2

第３号議案 規約一部改正（案） 賛成84、反対0、棄権2

第４号議案 役員改選（案） 賛成84、反対0、棄権2

第５号議案 令和２年度事業計画（案）及び予算（案） 賛成84、反対0、棄権2

【結果】

８６名の書面表決書が提出されたことから、筑後北校区コミュニティ協議会規約
第１７条の規定に基づき、総会は成立しました。
すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。

令和2年度 筑後北校区コミュニティ協議会

総会書面議決結果報告

令和２年度 コミュニティ協議会役員

会　　　　長 古 庄 光 次 副　　会　　長 津 留 末 利

副　　会　　長 八 山 直 幸 副　　会　　長 (新) 宮 地 千 秋

事務局長 兼 会計 西 坂 ヨ シ ヱ 文化教養部会長 (新) 緒 方 邦 雄

青少年健全育成部会長 緒 方 幸 博 健康福祉部会長 中 村 登 志 子

安全安心まちづくり部会長 松 山 輝 雄 生活環境部会長 (新) 髙 山 光 雄

監　　　　事 中 島 健 次 監　　　　事 (新) 中 村 幸 生



６月 行事予定

☆開所時間 10：00～15：00

☆赤文字はお休みです。※土日祝閉所

※時間内でも外出している場合があります

筑後北校区コミュニティ協議会

皆さまのご意見・ご要望や
筑後北校区に関する情報等をお寄せください。
（※お名前・ご連絡先もお知らせください。）

6/03（水） 07：30～ 筑後北小 あいさつ運動 【中止】 筑後北小学校 校門

6/07（日） 09：15～ 筑後北中学校 入学式 筑後北中学校

6/07（日） 10：30～ 筑後北小学校 入学式 筑後北小学校

6/15（月） 10：00～ 筑後北校区 子育てサロン【中止】 北部交流センター チクロス

筑後市大字蔵数515-1
北部交流センター チクロス内

☎ 0942-52-7090

Fax 0942-65-8782

ﾒｰﾙ chikugokita
@poem.ocn.ne.jp

開所時間 10：00～15：00

事務所開所日
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※ 行事予定につきましては、新型コロナウイルスの状況により中止・延期となる場合があります。

緊急事態宣言が解除され、5月25日(月)より再びチクロスも開館されることになりましたが、
新型コロナウイルス感染症はまだ終息していません。感染拡大の第2波・第3波が起きる可能性
もあります。新たな感染者を出さないためにも、皆さんのご理解とご協力をお願いいたします。

⚫ コンパクトシティに向けての取り組みについて
【回答】JR西牟田駅や西鉄バスなど、筑後北校区の交通利便性を活かしながら、医療、
福祉、商業などの都市機能の集積を図り、高齢者も安心して暮らすことができる筑後
北校区のまちづくりを目指して、協議会としても市と協議していきます。

⚫ 災害拠点施設であるチクロスを活用し、 FMラジオ放送局を九州大谷短期大学と連携しな
がら、協議会で地域情報や防災情報の発信などを行ってはどうか。
【回答】校区コミュニティとしての長期的な目標として検討していきたいと思います。

⚫ 第１号議案の（案）はどこですか？
【回答】ミスです。訂正してお詫びいたします。

⚫ その他・コミュニティバスについてのアンケート結果、出ておりませんか？
【回答】各行政区の総会資料に掲示してもらっており、区としての意見をまとめても
らうようにお願いしている段階です。

⚫ チクロスの指定管理受託に向けて準備を進めていることを総会で報告するようにしてい

た、と解釈していますが、その旨の記載がありません。
【回答】今は受託できるよう準備を進めている段階です。

⚫ 他に部会に対する質問・要望がありました。要望は役員会にて担当部会に提示します。
今後の活動に活かしてもらいたいと思います。

総会書面表決書記述欄に書かれていた意見とその回答


